

Llama Gómez a aprovechar “oportunidad histórica”

JAVIER SALINAS, SILVIA CHÁVEZ Y RENÉ RAMÓN
CORRESPONSALES
TEXCOCO, MÉX.

La candidata a la gubernatura del estado de México por la alianza Juntos Hacemos Historia, la morenista Delfina Gómez Álvarez, llamó a sus simpatizantes a “aprovechar esta gran oportunidad histórica que nos está dando la vida para ganar el próximo 4 de junio y terminar con el régimen priísta”.

La abanderada encabezó ayer su último mitin de campaña en la plaza principal de Texcoco, bastión de Morena y donde nació el Grupo Texcoco (antes Grupo de Acción Política) liderado por el senador con licencia Higinio Martínez y donde la maestra fue presidenta municipal.

“No va a ganar Delfina. Hay que quitarse esa idea de que va ganar una persona y es la que tiene todo el poder y todos los privilegios; estamos luchando todos y todos vamos a ganar para tener mejores servicios de salud, seguridad y atención. Somos equipo y vamos a seguir trabajando”, manifestó ante miles de simpatizantes.

Acompañada de los dirigentes nacionales de Morena, Mario Delgado, y del Partido Verde Ecológico de México (PVEM), Karen Castrejón, y el estatal del Trabajo (PT), Norberto Morales, Gómez exhortó a los ciudadanos a salir a votar por el futuro del estado.



El acto se llevó a cabo a una cuadra de la escuela donde Delfina Gómez fue maestra y directora, y estuvo amenizado por los grupos Los Askis y Banda Cuisillos.

“Que nadie piense que su voto no sirve porque de momento les pueden decir: te doy tanto y no vas a votar. No. Todos los votos son necesarios y un voto puede ser la diferencia para arrasar, porque de que vamos a ganar, vamos a ganar. Tenemos que dejar bien claro que los mexiquenses queremos un cambio de este gobierno”, arengó.

Agradeció a todos los texcocanos por darle la oportunidad y confianza para abrirle la puerta en su carrera política. Especialmente, dijo, a Higinio Martínez Miranda y Horacio Duarte Olivares, delegado especial y coordinador de su campaña, respectivamente, quienes le dieron la oportunidad de competir por primera vez.

También reconoció el apoyo de PT y PVEM. “Pero más allá de un color y de una ideología, a los mexiquenses lo que les interesa es mejorar la situación de nuestro estado, es ofrecer mejor calidad de vida a sus habitantes y atender los problemas que tenemos”.

La candidata afirmó que cuenta con personas y militantes suficientes para ser representantes de casilla y para vigilar los votos. Les pidió no quedarse callados y denunciar toda situación que vean ilegal.

“Les comparto que recorrimos 124 municipios y nos fue muy bien. Los compañeros nos trataron muy bien. En todos se vio el deseo y la esperanza de tener un mejor estado de México”, expresó.

La ex alcaldesa acudió antes al municipio de Jilotepec, donde pidió al electorado sacar al PRI de la entidad y “dar la batalla maestra” para acabar con cerca de

▲ Delfina Gómez Álvarez, candidata a gobernadora del estado de México por la alianza Morena-PT-PVEM, en su último acto de campaña, en Texcoco, junto al dirigente nacional morenista, Mario Delgado. Foto Javier Salinas Cesáreo

100 años de gobierno del tricolor.

“Aguantemos. Ahorita van a querer comprar nuestra dignidad, van a querer ofrecernos todo lo que no nos han dado en seis años”, advirtió.

El dirigente de la agrupación política Unidos y ex alcalde de Nezahualcóyotl Juan Hugo de la Rosa García, quien acompañó en Jilotepec a Gómez Álvarez, convocó a panistas, perredistas y emecistas a sufragar por la maestra Delfina porque ahora “hay una oportunidad histórica de lograr un cambio”.



La candidata morenista, Delfina Gómez, realizó su último acto de campaña en Texcoco.

Urge Delfina a no confiarse

IRIS VELÁZQUEZ

TEXCOCO.- Los fuegos piro-técnicos llegaron al cielo y al templete subió la morenista Delfina Gómez.

A su paso, unas botargas de dinosaurios agacharon la cabeza. Esa es la manera en la que, a cuatro días de los comicios, ella y sus aliados cantan victoria.

Grupos musicales, tambora y cuetes se escucharon en el centro de Texcoco, municipio donde la abanderada de Morena-PT-PVEM inició su campaña por el Estado de México y donde ayer la culminó.

A su tierra, la morenista regresó para presumir una amplia delantera que, dijo, es de dos dígitos de diferencia con su contrincante, la priista Alejandra del Moral.

“¡Que sí, que no, Delfina ya ganó!”, “¡Que sí que no, Alejandra se chingó!”, coreaban sus simpatizantes, que llenaron el primer cuadro del municipio.

La candidata agradeció

a los asistentes por su apoyo durante su campaña y pidió apretar el paso para convencer a más mexiquenses de entregarle su voto el próximo domingo.

“No podemos confiarnos. Recordemos que si vemos alguna situación por ahí que sea ilegal por favor hay que denunciar”, demandó el día previo al inicio de la veda electoral.

En el uso del micrófono, recordó propuestas planteadas durante sus recorridos por los municipios de la entidad, como reducir los salarios de los funcionarios del Gobierno estatal e integrar con mujeres la mitad de su gabinete.

Prometió que serán tomadas en cuenta para su plan de gobierno las mil 500 propuestas recabadas en los cuatro foros que se organizaron y en los que, señaló, participaron más de 100 mil personas de forma presencial y virtual.

En los foros, dijo, se abordaron temas como seguridad, pobreza, educación, corrupción agua para todos y medio ambiente.

CONTRA LOS DINOSAURIOS

El ambiente en el mitin corrió a cargo del grupo Los Askis, quienes pidieron a los asistentes no faltar a la cita que los mexiquenses tienen el 4 de junio en las casillas.

Para ello, modificaron uno de sus éxitos musicales.

“Vienes, votas y te vas”, coreaban.

Frente al templete, una botarga de delfín color rosa con un moño guinda –el color del partido Morena– “lu-chaba” contra dos dinosau-

rios que, dijeron, representaban al Grupo Atlacomulco.

Mientras, los simpatizantes gritaban: “¡Ya llegó, ya está aquí, la que va a sacar al PRI!”.

Vocalistas del grupo, morenistas e incluso, Ricardo Sheffield, titular de la Profe-co, se pararon para ayudarlo a la botarga de Delfina a “derrotar” a los dinosaurios con golpes y palazos.

Los asistentes los abuchearon y el grupo musical también adaptó otra de sus canciones.

“Dinosaurio te digo vete, dinosaurio te digo vete”, cantaron.

Uno de los contingentes de Huixquilucan alzó un palo con la cabeza de una rata, con un letrero en el que se leía: “Muerta la rata, se acabó el PRIAN”.

Delfina Gómez, la candidata que representa la cara de la alternancia en el Estado de México, salió y los dinosaurios se apartaron.

Papeles de colores brotaron, los aplausos también, y los asistentes le gritaron “Gobernadora”.

Entre los presentes estuvieron los senadores Manuel Velasco, del PVEM, y Susana Harp, de Morena; José Couttolenc, dirigente del Verde en el Estado de México; Martha Guerrero, líder de Morena en la entidad; Horacio Duarte, coordinador de campaña de Gómez, e Higinio Martínez, delegado especial del Comité Nacional de Morena.

Así como los dirigentes nacionales, Mario Delgado, de Morena, Karen Castrejón Trujillo, del PVEM; y Oscar González Yáñez, del PT.

Consulta el Obituario:
reforma.com/obituario



Contrataciones
55 5628 7455
desplegadosreforma@reforma.com

REFORMA

ABANDERADA DE VA POR MÉXICO

“La gubernatura se gana en las urnas, no en encuestas”

Del Moral llamó a los mexiquenses a acudir de forma masiva a votar

POR RICARDO VITELA
nacional@gtmm.com.mx

La candidata de la coalición Va por México a la gubernatura del Edomex, Alejandra del Moral Vela, llamó a las y los mexiquenses a acudir masivamente a las urnas, el próximo domingo, y en una gran fiesta cívica lograr el triunfo, porque una elección se gana con votos y no con encuestas, señaló.

Del Moral Vela aseguró que lo más importante es que la sociedad civil organizada emita su voto, pues es lo fundamental para obtener el triunfo este 4 de junio.

“Cada uno de los que estamos del lado correcto de la historia tenemos la capacidad de salir y convencer, pero, sobre todo, de concretar los votos en las urnas; a mayor participación, la victoria será contundente, por lo que los adversarios no tendrán que acusar fraude electoral”, externó.

Del Moral hizo hincapié en que la decisión que tome la sociedad en las próximas elecciones determinará el bienestar y la paz de los mexiquenses, por lo que invitó a que el voto que emitan sea con conciencia social.

“Todos cabemos en este maravilloso Estado de México, he caminado las calles, tocado puertas, entramos negocio a negocio, a los tanguis, a los centros de trabajo, me he reunido con todos los sectores de la sociedad para llevar las propuestas de



Cada uno de los que estamos del lado correcto de la historia tenemos la capacidad de salir y convencer, pero, sobre todo, de concretar los votos en las urnas.”



A mayor participación, la victoria será contundente, por lo que los adversarios no tendrán que acusar fraude electoral.”

ALEJANDRA DEL MORAL
ABANDERADA DE VA POR MÉXICO
PARA EL GOBIERNO DEL EDOMEX

campaña para que salgan a votar el 4 de junio”, expresó.

La candidata del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza dijo que la calle no miente, “aquí es donde podemos saber el sentir de la gente y saber cómo vamos, porque ésta es la verdadera encuesta”.

“Vamos a ganar contundentemente esta elección y el triunfo será de las y los mexiquenses, vamos a escribir, de mi mano, un nuevo capítulo en la historia del Estado de México, la historia de la jornada electoral, la historia de cómo venimos de menos a más”, indicó.

“Vamos a derrotar la amenaza de destrucción que representa Morena, la historia de 2023 la vamos a escribir juntos”, concluyó.



Foto: Especial

Delfina Gómez se reunió con alrededor de un millón de personas en sus 130 mítines realizados en el Edomex.

Cierra campaña Delfina en Texcoco

EMILIO FERNÁNDEZ

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

Texcoco, Méx.— Al realizar el último acto de campaña en Texcoco, su tierra natal, la candidata a la gubernatura del Estado de México por la alianza Juntos Hacemos Historia, Delfina Gómez Álvarez, pidió a sus seguidores que no dejen pasar la oportunidad histórica de generar el cambio en la entidad, a la cual abandonó la clase política que la administró durante casi 100 años.

“Es una gran oportunidad la que tenemos como mexiquenses de lograr un cambio, sé que lo podemos hacer, tenemos un triunfo y



Delfina Gómez realizó su último acto de campaña en Texcoco, su tierra natal. La acompañó Mario Delgado.

yo estoy segura que sí, pero no podemos doblarnos, no podemos confiarnos, tenemos que salir a votar este 4 de junio muy tempranito”, expresó la candidata.

En el centro de Texcoco, que fue la primera capital de la entidad mexiquense en su historia, ofreció que de ganar el próximo domingo, su gobierno será abierto, incluyente y participativo, por lo que todos

los sectores de la población ahora sí serán escuchados y atendidas sus demandas.

“Que nadie piense que su voto no sirve. Les pueden decir ‘te doy tanto y no vayas a votar’. No, un voto puede ser la diferencia para arrasar, porque de que vamos a ganar, vamos a ganar”, dijo mientras era ovacionada por miles de personas que coparon el primer cuadro de Texcoco. ●

Delfina afirma que el pueblo nunca más se sentirá invisible

En Texcoco, donde inició su carrera política hace diez años, la candidata a gobernadora por “Juntos Hacemos Historia”, Delfina Gómez, llamó a los mexiquenses a no quedarse sin votar el próximo domingo y ofreció durante su cierre de campaña, que el suyo será un gobierno con el que nunca más el pueblo se sienta invisible.

“Tenemos que aprovechar esta oportunidad histórica para cambiar la realidad del Estado de México y que no haya más gobernantes que al llegar al poder se olvidan de sus promesas y la cercanía con quienes los llevaron al cargo”, señaló.

Acompañada por las dirigencia nacional de Morena, encabezada por Mario Delgado y los liderazgos locales de PVEM y PT, Delfina Gómez, señaló que al término del recorrido por los 125 municipios mexiquenses durante los 59 días de campaña, tiene claro que los mexiquenses no solo se acercaron a expresar sus problemáticas sino también a aportar propuestas y soluciones para tener por primera vez un gobierno del pueblo.

Pude comprobar, dijo, la desatención en que los malos gobiernos han sumido al campo al igual que las áreas urbanas y ofreció que las aportaciones en los foros “Propuestas del Pueblo para el Cambio”, que concentraron más de cien mil asistentes, serán pauta para las acciones de su gobierno.

Denominó su campaña “co-



Delfina Gómez llama a votar.

mo de la esperanza, no fuimos a tomarnos la foto, sino a tener una verdadera cercanía con la gente, como primera acción para tener un gobierno abierto e incluyente a partir del próximo 16 de septiembre”, mencionó.

Insistió en la importancia de cuidar las casillas “checando que el proceso electoral se lleve adecuadamente, denunciar compra de voto, amenazas, condicionamiento, tenemos el triunfo pero no debemos confiarnos”, pidió a sus simpatizantes.

Aseguró que quienes piensen que pueden ganar con acciones indebidas como la intimidación y la compra del voto, se encontrarán con un pueblo digno, que ya está cansado de casi cien años de los mismos gobiernos y promesas incumplidas.

Ofreció que su gobierno será paritario y anticipó que entre sus primeras acciones estará bajar salarios y eliminar privilegios que hasta ahora ha detentado la alta burocracia. (Concepción González en Texcoco)

Delfina Gómez cierra campaña ante texcocanos

GISELA GONZÁLEZ

Con el triunfo del 4 de junio, “no sólo ganará Delfina, ganaremos todos”, señaló la candidata de la coalición Juntos Hacemos Historia, Delfina Gómez Álvarez, durante su cierre de campaña realizado en el municipio de Texcoco.

Ante miles de mexiquenses que se reunieron para ser testigos de su último acto de campaña, Delfina Gómez dio a conocer que se cumplió con la meta de recorrer los 125 municipios durante los dos meses que establecen las normas electorales.

En los recorridos y pláticas con la ciudadanía, comentó, fueron testigos de que los mexiquenses demandan que se atiendan de manera urgente los problemas en materia de seguridad, agua, feminicidios, desaparición y movilidad.

Por lo que, apuntó, “los que estamos aquí, estamos comprometi-

dos en responder a la ciudadanía”.

“Más allá de un color, a los mexiquenses nos interesa mejorar el Estado. Hoy podemos tener un gobierno diferente, una administración diferente, hoy podemos hacer historia. Aprovechemos esta oportunidad histórica”, sostuvo.

Gómez Álvarez hizo un llamado a salir a votar este próximo domingo para hacer realidad el cambio en la entidad, pues recordó que todos los votos son necesarios para arrasar.

“Que nadie piense que su voto no sirve, todos los votos son necesarios, un voto puede ser la diferencia para arrasar. De que vamos a ganar, vamos a ganar, pero tenemos que arrasar, tenemos que dejar claro que los mexiquenses queremos un cambio”, expresó.

Visualizándose como la próxima y primera gobernadora del Estado de México, la abanderada de los partidos PT, Verde Ecologista y Morena informó que su gabinete



La candidata dio a conocer que se cumplió con la meta de recorrer los 125 municipios durante los dos meses que establecen las normas electorales

estará compuesto por la mitad de hombres y mitad mujeres, para impulsar la paridad de género.

“Cuando hay un gobierno incluyente, participativo y organizado podemos hacer grandes cosas. Hoy es nuestra gran oportunidad para lograr un cambio”, puntualizó luego de agradecer a todos los

que están participando para hacer posible el triunfo en las urnas.

Delfina Gómez, candidata a gobernadora del Estado de México por MORENA, PT y PVEM, realizó su tercer cierre de campaña regional en el municipio de Jilotepec, al que asistieron más de 25 mil personas